
１学期終了！夏休みスタート！ 

早いもので１学期も明日で終了します。そして登校日も含めて４４日間の長い夏休みが始まります。子ど

もたち一人ひとりが充実した夏休みを過ごせますように、ご家庭や地域での子どもたちへの声掛けを、どう

ぞよろしくお願いいたします。これから梅雨も終わり、夏本番のますます暑い日々が続きますが、体調管理に

は十分お気をつけください。また水の事故や交通事故等にもご注意ください。 

２学期は、９月２日（月）が始業式です。２日（月）・３日（火）には、実

力テストがあります。計画的に家庭学習を進めることができますように、子ど

もたちへの温かい声掛けをお願いいたします。 

この１学期間、本校の教育活動に関しまして、ご協力とご支援をいただき本

当にありがとうございました。２学期もどうぞよろしくお願いいたします！ 

７月１９日（水）昼休み「生徒会を語る会」 

昼休みに、「校長と生徒会役員が生徒会について語る会」を開きました。生徒会役員１５名が校長室に集まり、

一人ひとりに「どのような学校にしたいのか」ということについて熱く語ってもらいました。この取組は生徒会の

活動をさらに活性化したいと考え実施しました。私が本校に来て、最初の取組でしたがとても素晴らしい意見をた

くさん聴くことができて、たいへん充実した時間になりました。生徒会役員の皆さん、真剣に考えて、発表してく

れて、本当にありがとうございました。一緒に、飯盛中をさらに素晴らしい学校にしていきましょう。 

氏 名（役職） 「生徒会役員としてやりたいこと／その理由や思い」 

林田 蒼以君 

（生徒会長） 

「生徒一人一人が平等に楽しめる活動／縦割り、各学年の壁を越えて仲を深めてほしいから

。生徒の意見をしっかりときいて全員が楽しめるようにしていく。また、挨拶、礼、返事な

どの礼儀もしっかりとさせるようにしていきたい。」 

冨岡 和虎君 

（副会長） 

「月に１回、昼休みに他の学年の階に行けるようにする。／他学年との交流が少なく、もっ

と話す機会をつくった方がいいと思ったから。」 

本田 咲稀さん 

（副会長） 

「まずは生徒会役員が大きな声であいさつをすることを心がける。各クラスで朝の会と帰り

の会で学級委員があいさつの練習をさせる。／あいさつ運動をしていて、お辞儀するだけの

人や声が聞こえない人がいて元気がないから。」 

中道 湖子さん 

（書記） 

「挨拶の活性化／朝、挨拶運動を行う際、元気な挨拶をしてくれる人が少ないから、元気な

挨拶で学校を明るく、良い雰囲気にしていきたい。」 

永渕 蒼空君 

（書記） 

「三入二着一黙の呼びかけを全校集会でして、授業前は生徒会役員で呼びかける。／全学年

、三入二着一黙が徹底できていないから。」 

田川 悠人君（学

習・体育委員長） 

「提出物の提出率を１００％にする。／他の人が出していて自分だけ出してなかったら出さ

ないといけないと思うので、提出状況を貼りだすことで提出率をあげていきたい。」 

古場 玲奈さん（学

習体育副委員長） 

「学習体育部が朝学習の問題を考えて、クイズ形式にする／勉強を楽しんで意欲的に勉強に

取り組んでほしいから。飯盛中生徒全体の学力を向上させたいと思ったから。」 

飯盛物語２ 
学校教育目標 
「命をだいじに 人をだいじに 自然をだいじに美

しく」 
～やる気(心) 思いやりの心 たくましい心の育成～  
飯盛中テーマ「自立 創造 貢献」 

Ｒ６年度の合言葉 「日々前進！」 
～昨日の自分よりもさらに一歩前へ！～     
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吉岡 渚さん 

（生活委員長） 

「メリハリのあるクラスを増やしていきたい。／メリハリをつけ、何事にも全力で取り組め

るようにしたい。メリハリをつける事で、クラスの団結力も上がると思うから。」 

大門 志道君 

（生活副委員長） 

「全校生徒に身なりを整えさせる。／全校生徒が正しい身なりで、皆が気持ちよく過ごせる

ような環境にしていきたい。」 

菊地 梨沙さん（文

化・図書委員長） 

「文化や行事を催しながら、それと共に、図書室の利用者を増やせるようなことをしたいで

す。／図書貸し出し数がすくないので。面白い本がもったいないので。」 

西山 恵玲菜さん（

文化・図書副委員長） 

「クラス対抗で本の貸し出し冊数を競って貸し出し冊数を増やす。／貸し出し冊数が少ない

のと色々な本に興味をもって読んでほしいから。 

佐藤 穂希さん 

（美化委員長） 

「全クラス、毎日の帰りの会で机、椅子やロッカー、棚を整理する時間をつくる。／教室を

きれいにした状態で１日を終えたいから。いつでも清潔な環境で過ごせるようにしたい。」 

山﨑 叶愛さん 

（美化副委員長） 

「美化コンクールで特に１年生の教室が汚いから、生徒会役員で整理整頓の仕方などを指導

したい。／まだ１年生が美化コンクールについてよく分かっていないから。全学年がきれい

になるようにしていきたいから。」 

山本 美空さん 

（保健・給食委員長） 

「１年間で休みが少なかった人のランキングを提示して、表彰したい。／提示することによ

って、休みが少なくなったり、体調不良者が少なくなったりすると思うから。」 

山口 朗君（保健・

給食副委員長） 

「クラス別に残食の量を掲示し、順位をつけて、学校みんなで、残食をなくす。／フードロ

スをなくすため掲示をすることで残食が減っていくと思うからです。」 

７月１０日（水）６校時第１回避難訓練 

 先日、６時間目に、本年度最初の避難訓練が実施されました。本校管理棟１階にある職員室からの火災発生を想

定した避難方法や避難経路の確認を行うことが主な目的です。生徒は５時間目の授業が行われている教室から避難

場所の体育館まで避難しました。放送や担任の先生の指示を聴いて、全員もれなく迅速に避難できました。最後の

校長の講評では、火災発生時の心構えや状況に応じて避難経路を考えて避難することの大切さについて話をしまし

た。生徒が避難訓練に迅速に行動する姿が見られとても良い避難訓練となりました。 

７月１８日（木）長崎県中総体選手激励会 

令和６年度長崎県中総体選手激励会をリモートで行いました。 

〇水泳競技：３年生團野 幸輝君【５０ｍ自由形】 

      ３年生平湯 爽太君【１００ｍバタフライ】 

〇男子卓球競技：男子個人２年生松尾 絢之介君 

〇女子ソフトテニス個人の部  

３年生 菊地 梨沙さん 中道 湖子さんペア  

〇陸上競技：３年生山口 弥侑さん【女子共通砲丸投】 

〇ソフトボール競技：３年生大門 聖深さん 山本 美空さん 

〇体操競技：１年生林 由莉亜さん 

今年度の県中総体は、７月２１日（日）から３日間にわたり（ソフトボール競技は７月１３日（土）・１４日（日）

の２日間で実施済み）開催されます。県中総体は市中総体で出場権を勝ち取ったものだけが参加できる大会です。

今回出場する９名の選手には、その自信と誇りをもって堂々と大会に臨んでほしいと思っています。激励会では、

リモートでしたので、事前に動画撮影した応援を披露しました。この応援は選手たちの心に届いたと思います。県

中総体での飯盛中学校の生徒の健闘を期待しています。 

８月１８日（日）飯盛中学校「親子草刈り作業」について 

令和６年度の親子草刈り作業を保護者の皆様方のご協力を得て、８月１８日（日）午前６時から７時に実施する

ことになりました。お休みの日の早朝からの作業になりますが、親子で協力していただいて草刈り作業を通しての

校内環境美化へのご協力をお願いいたします。お手数をおかけいたしますが、どうぞよろしくお願いいたします。 


